

Desaceleración económica no afectaría exportaciones agroalimentarias (El Financiero 05/08/11)

Desaceleración económica no afectaría exportaciones agroalimentarias (El Financiero 05/08/11)(Héctor A. Chávez Maya) Viernes, 5 de agosto de 2011 · CLAVE, EL MERCADO INTERNO, DICE LA IP Una posible desaceleración económica en Estados Unidos y Europa no afectaría las exportaciones de productos agroalimentarios, a pesar de que el 76 por ciento de las ventas al exterior sigue siendo hacia el vecino país del norte, aseguró Kenneth Smith Ramos, coordinador de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Agricultura. Señaló que a pesar de la desaceleración en las principales economías del mundo, siguen creciendo las exportaciones agroalimentarias y se estima que se mantendrán los niveles del año pasado, de más de 15 mil millones de dólares a Estados Unidos. Dijo que el trabajo de promoción mundial que hace México de sus productos ha permitido que se diversifiquen sus exportaciones, pues mientras que en 1992 el 90 por ciento era hacia Estados Unidos, actualmente el nivel es de sólo el 76 por ciento. Destacó que se lleva a cabo una estrategia de acercamiento y fortalecimiento del comercio agroalimentario con América Latina, en donde la puerta de entrada es Centroamérica, pero también se buscan oportunidades con Sudamérica. Además, se desarrolla un proyecto con países de Medio Oriente, Asia y Europa, para la promoción de productos pecuarios y frutales del trópico, a fin de fortalecer la presencia en Rusia, Israel, China, Indonesia, Malasia y Vietnam, entre otros. En conferencia de prensa, reconoció que México no ha podido aprovechar los mercados de otros países con los que tiene acuerdo comercial, debido en gran medida a que no hay suficiente producción en el país. Como ejemplo refirió que sólo se aprovecha el 20 por ciento de los cupos de fresa y 10 por ciento de flores, y en algunas ocasiones nada, como es el caso del chícharo, a pesar de tener un cupo de 500 toneladas.